



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 19. Juni 2012

P120926

Geschäftsbericht und Jahresrechnung des Universitäts-Kinderspitals beider Basel (UKBB) für das Betriebsjahr 2011 / PARTNERSCHAFTLICHES GESCHÄFT

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Geschäftsbericht und die Jahresrechnung 2011 des Universitäts-Kinderspitals beider Basel (UKBB).
 2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Bericht zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat.

Begründung

Im Jahr 2011 verzeichnete das Universitäts-Kinderspital beider Basel (UKBB) ein hohes Patientenaufkommen. Insbesondere der ambulante Bereich war davon betroffen: Während die Zahl der ambulanten Patienten in den Poli- und Tageskliniken um 4.1% auf 46'392 zunahm, schnellten die Besuche der Notfallstation gar um rund 20% von 24'555 auf 29'195 hoch. Dank der neuen Infrastruktur, insbesondere der Notfallüberwachungsstation, konnte das UKBB vermehrt den ambulanten Bereich fokussieren und musste weniger Patienten stationär behandeln. So gingen die stationären Pflgetage gegenüber dem Vorjahr leicht zurück (-1.2%). Die durchschnittliche Aufenthaltsdauer der hospitalisierten Kinder und Jugendlichen stieg jedoch um 5.2% auf 6.39 Tage an: Begründen lässt sich dies durch eine Zunahme schwer kranker Kinder und einer steigenden Zahl der Frühgeborenen und kranken Neugeborenen. Die Auslastung der Betten war mit insgesamt 93.8% sehr hoch (2010: 93.7%). Rund 60% aller stationären Eintritte erfolgen über die Notfallstation. Trotz der Herausforderungen nach dem Umzug in den Neubau per 29. Januar 2011 konnte das UKBB das Jahr mit schwarzen Zahlen abschliessen (plus CHF 700'000).

